
9 декабря 2020 г. в помещении  аппарата Совета депутатов прошёл отчёт 

депутата Совета депутатов муниципального округа Южное Тушино 

Шапошниковой Анны Светланы Альфредовны   перед избирателями о работе 

за 2020 год. Депутат выступила перед избирателями, рассказала о своей 

деятельности и ответила на вопросы. Присутствовало 3 человека.  

Были заданы вопросы:  

Вопрос: существуют ли проекты застройки района? 

Шапошникова А.А.:  Да, в октябре прошли общественные обсуждения 

проектов планировки территории трех микрорайонов Южного Тушино. 

Вопрос: Где можно посмотреть материалы проектов? 

Шапошникова А.А.:  материалы проектов размещены на портале «Активный 

гражданин». 

Вопрос: Что делать нам, жителям дома, который не сносят, когда во время 

стройки будет пыль и шум строительных работ? А потом высокие новые дома 

закроют солнце? 

Шапошникова А.А.:  Общественные обсуждения уже закончены. Теперь вы 

можете высказать свои возражения непосредственно в Градостроительную 

комиссию города Москвы. Я со своей стороны уже написала возражения по 

проектам, они были отклонены. 
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